
Konkrete Transfergerüchte ohne Spam (mit
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Finde es schon grenzwertig was viele Bundesligavereine machen... gibt es keine deutschen
Talente mehr, die man fördern kann? Vlt auch ne Chance für uns

Viele Vereine holen schon ganz junge Spieler aus dem Ausland und stecken die in ihre A oder B-
Jugend. Gab es da ne Regeländerung? Früher war es doch eher seltener oder?

Würde lieber eine Million weniger in nen Spieler investieren und dafür in das Scouting
investieren. Das wird immer wichtiger in der heutigen Zeit...
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